



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N^o: 121
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 10 DÉCEMBRE 1981

X^E SESSION DE LA COMMISSION MIXTE CULTURELLE FRANCE-CANADA 7 AU 9 DÉCEMBRE 1981

La dixième Commission mixte culturelle France-Canada s'est réunie à Ottawa du 7 au 9 décembre 1981.

Cette rencontre a été marquée de plusieurs manifestations culturelles et artistiques dont la présentation au Centre National des Arts de l'exposition "Prestige de la lutherie française", un concert-causerie par le Quatuor Orford, avec la participation des maîtres-luthiers Jean Bauer et Etienne Vatelot, de deux concerts de l'Orchestre national de France, et d'une semaine de cinéma français.

Le Gouverneur général du Canada a tenu à souligner l'importance de cette réunion en offrant à Rideau Hall un dîner de gala auquel furent conviés les membres des délégations française et canadienne, les membres du Conseil des Arts du Canada et de la Corporation des Musées nationaux du Canada ainsi que de nombreuses personnalités du monde artistique.

Les deux parties ont pris connaissance avec satisfaction du bilan des manifestations artistiques et des échanges universitaires entre les deux pays au cours des deux dernières années qui marque, par rapport aux années précédentes, un net élargissement de la présence française au Canada et de la présence canadienne en France. Elles ont convenu de maintenir, sinon de hausser dans la mesure du possible, le niveau de ces échanges au cours des deux prochaines années.

Ainsi parmi les nombreux projets retenus par la Commission mixte, on peut d'ores et déjà signaler au cours des deux prochaines années la venue de l'Orchestre de Paris au Canada en février 1982, la présentation de l'exposition "Fantin La Tour" au musée du Louvre à l'automne 1982 et à la Galerie Nationale du